



Balance mensual

El Aeropuerto de Palma de Mallorca cierra enero con 889.815 pasajeros, un 3,6% más

- Durante el primer mes del año se han gestionado más de 8.600 movimientos de aeronaves
- El mercado nacional ha sido el que más pasajeros ha movido, con un total de 566.119 viajeros

12 de febrero de 2024

El Aeropuerto de Palma de Mallorca cerró el primer mes del año con 889.815 pasajeros, lo que supone un 3,6% más que en enero de 2023.

La mayoría de los viajeros voló en conexiones comerciales, ya que éstas sumaron un total de 889.638 pasajeros, un 3,7% más que en enero de 2023. Un total de 566.119 usuarios viajaron con origen o destino nacional, un 2,2% más que en el mismo mes del año anterior, mientras que las conexiones internacionales contabilizaron 323.519 pasajeros (+ 6,2%).

Por países, Alemania es el país que más pasajeros sumó, con 191.406 viajeros (+8%); después Reino Unido, con 37.567 (-12,2%); y Suiza, con 21.636 viajeros (11,3%).

En relación a las operaciones de aeronaves, entre despegues y aterrizajes, el Aeropuerto de Palma de Mallorca gestionó un total de 8.650 vuelos, dato que implica un incremento del 3,5% respecto al mismo mes de 2023.